

Bürgerbusverein blickt zurück

Erfolgreiches Jahr bei Grünkohl gefeiert

EMSDETTEN. Der Bürgerbusverein Emsdetten Saerbeck veranstaltete kürzlich das traditionelle Grünkohlessen in gemütlicher, vorweihnachtlicher Atmosphäre in Hembergen. Der Vorsitzende, Karl-Heinz Weßling, ließ das erfolgreiche und unfallfreie vergangene Jahr noch einmal Revue passieren und berichtete, dass der neue Bürgerbus 1 (BB) als Niederflurfahrzeug mit einem bequemen Einstieg für Rollatoren und Kinderwagen sowie der Beförderungsmöglichkeit für einen Rollstuhl zum Ende des Jahres erwartet wird. Der Verein hat alles dafür getan, dass der BB2 im

im kommenden Jahr durch ein Elektrofahrzeug ersetzt werden kann. Ein großer Dank ging an alle Fahrerinnen und Fahrer und an den Vorstand für das große Engagement. Zudem wurden die fünf Bürgerbusfahrer mit den meisten Fahreinsätzen Dieter Heitmeier, Franz-Josef Enxing, Thomas Knapstein, Ferdi Recker und Josef Laumann mit einem Präsent geehrt. Mit einem großen Dank wurde auch Werner Voßkuhl, der sich seit 2007 als Bürgerbusfahrer engagiert hatte und der nunmehr als passives Mitglied im Verein verbleibt, aus dem Fahrdienst verabschiedet.



Für die meisten Fahrten geehrt: (v.l.) Dieter Heitmeier, Ferdi Recker, Franz-Josef Enxing, Josef Laumann und Thomas Knapstein Foto prf